



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
WELL-BAYNES

16 Pièces

493 m²

Réf. AJG1463

1 650 000 €

Rochefort

Maison à vendre (17300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 25 minutes de la rochelle, au cœur du centre historique de rochefort et face à l'emblématique corderie royale, se dévoile une demeure d'exception : l'hôtel de lisleferme. Édifié en 1853 par henri de lisleferme, ingénieur naval issu d'une grande famille protestante rochelaise, cet hôtel particulier de caractère conjugue avec élégance le prestige du patrimoine architectural du XIX siècle et le confort d'une rénovation parfaitement maîtrisée. Inspirée des grandes demeures bordelaises du XVIII siècle, la propriété développe près de 500 m² habitables répartis sur trois niveaux, au sein ...

Just 25 minutes from la rochelle, in the heart of rochefort's historic centre and opposite the iconic corderie royale, stands an exceptional residence: the hôtel de lisleferme. Built in 1853 by henri de lisleferme, a naval engineer from a prominent protestant family in la rochelle, this characterful townhouse elegantly combines the prestige of 19th-century architectural heritage with the comfort of a masterfully executed renovation. Inspired by the grand 18th-century mansions of bordeaux, the property offers nearly 500 m² of living space spread over three floors, set within a setting steeped ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

